

**Stellungnahme zur schriftlichen Interpellationsbeantwortung der Interpellation Nr.62
betreffend Zukunft und Förderung von Jugendkultur in Basel**

24.5194.03

Sehr geehrter Herr Grossratspräsident

Sehr geehrter Herr Stadthalter

Sehr geehrter Regierungsrat

Mit der bisherigen Antwort bin ich nicht wirklich zufrieden und hoffe, dass wir nun endlich vorwärtskommen können. Es ist essenziell, dass die Anliegen ernst genommen werden und daraus konkrete Schritte folgen. Bisher habe ich leider wenig bis nichts von einem eingeleiteten Prozess mitbekommen, obwohl dieser dringend notwendig ist. Daher hoffe ich, dass der Prozess inzwischen gestartet wurde und die Öffentlichkeit insbesondere die Zielgruppe zeitnah über dessen Fortschritt informiert werden.

Ich erwarte, dass die offenen Punkte nun konsequent angegangen werden. Eine klare und transparente Kommunikation über den weiteren Verlauf ist zentral, um das Vertrauen der Zielgruppe in den Prozess sicherzustellen. Gerade bei einem so wichtigen Thema ist es entscheidend, dass die betroffenen Jugendlichen nicht nur gehört, sondern auch aktiv eingebunden werden.

Insgesamt bin ich von der Antwort nicht befriedigt und hoffe, dass sich dies in Zukunft ändert. Es braucht nun eine echte Priorisierung dieser Anliegen und sichtbare Fortschritte, um der Bedeutung des Themas gerecht zu werden.

Vielen Dank!